

09.09.2019 – 12:20 Uhr

Jahresmediengespräch: Neuerungen in der Lehre an der HSG



Sehr geehrte Medienschaffende

Die Lehre an der Universität St.Gallen wird kontinuierlich entsprechend neuester didaktischer Erkenntnisse und entlang internationaler Trends weiterentwickelt. Zu den grössten Projekten in diesem stetigen Prozess gehören nicht nur die grundsätzlichen Reformen wichtiger Programme wie dem obligatorischen Kontextstudium und dem Bachelor-Studium in Betriebswirtschaftslehre, sondern auch die didaktische Weiterentwicklung aller Kurse beispielsweise mit Hilfe der neuen Lernplattform Canvas. Im Herbst 2021 sollen zudem die ersten Informatik-Studierenden ihre Ausbildung an der Universität St.Gallen aufnehmen, wie Professor Lukas Gschwend, Prorektor Studium & Lehre, am heutigen Jahresmediengespräch der HSG ausführte.

Weiterführende Informationen zu diesen und anderen Themen, die am Jahresmediengespräch der Universität St.Gallen vorgestellt wurden, finden Sie gerne in der Medienmitteilung im Anhang.

Mit besten Grüssen
Ihre HSG-Kommunikation

Universität St.Gallen (HSG)
Kommunikation
Dufourstrasse 48
CH-9000 St.Gallen
Tel.: +41 71 224 22 25
kommunikation@unisg.ch
<http://www.unisg.ch/>

www.facebook.com/HSGProfessional
www.twitter.com/HSGProfessional
www.youtube.com/HSGProfessional

HSG Focus - Das Unimagazin für Tablets und Smartphones.
Gratis im App Store und auf Google Play. www.hsgfocus.ch

Newsletter abbestellen, E-Mail-Adresse ändern per E-Mail an
kommunikation@unisg.ch

Datenschutzhinweis:
Ihre Mail-Adressen werden ausschliesslich zum Versand dieses Newsletters
verwendet und keinen Drittpersonen zur Verfügung gestellt.

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung_Jahresmediengespraech_Schwerpunkt_Lehre_190909.docx](#)

Medieninhalte

